

# Wer braucht schon irgendeinen Kerl?

## Türchen Nummer 23

Von Lupus-in-Fabula

### Türchen 23

„Wie geht's Oliver?“

Georgette zwinkerte, beschaute sich im Wasser.

„Oliver ist entzückend. Jenny braucht ihn.“

Rita nickte, legte den Kopf schief.

„Weshalb willst du mich sehen?“

„Was für ein Mistkerl!“, rief Rita wütend. Sie schüttelte den Kopf, ihre Nackenhaare stellten sich hoch. Georgette jaulte.

„Ich bin zu ALT. Stell dir das vor, dies sagte er zu MIR.“

Rita wusste, dass Tico und sie sich mochten. Aber weshalb sollte Georgette sich jetzt schon festlegen?

Rita sah zum seidenen Markenschal, der nun im Teich schwamm.

„Du bist attraktiv. Hör nicht auf die Kerle.“

Rita gab der überraschten Georgette ein Küsschen auf die Wange.